



**EL ALCALDE FELICITA LA NAVIDAD A LOS ALUMNOS
DE LA ESCUELA DE ADULTOS 'BAIFORA'**

El regidor roteño, invitado por este centro educativo, acudió acompañado por miembros del Equipo de Gobierno

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por miembros del Equipo de Gobierno, ha estado visitando un año más, la escuela de adultos *Baifora*, a la que suele trasladarse en estas fechas, invitado por los alumnos y alumnas, así como por el equipo docente del centro.

El regidor roteño fue visitando cada una de las aulas felicitando la Navidad a todos y seguidamente, compartió un desayuno con todas las personas que se preparan y forman en esta escuela.

Lorenzo Sánchez Alonso que agradeció a los alumnos y alumnas su invitación, les animó a seguir superándose y aprendiendo en la escuela de adultos *Baifora*.

Rota, 21 de Diciembre de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es